

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA
 - GRANADA -
 Sala 49
 Estante
 Número 45(82)

MANIFIESTO

dirigido a la clase obrera de Granada.

Los obreros que encargados de redactar los discursos de los compañeros que asistieron a la noche del día 7 de los salones del Teatro de esta Ciudad, declaran que los móviles y principios que obedecen más que a intereses personales, son de que sus representaciones populares sean justas y honradas, y en el porvenir, la inmoralidad y la corrupción, tomando carta de naturaleza.

Los deseos que expresamente quedaron expresados el día 7 del corriente, hicieron uso de la pluma para manifestar con sinceridad lo que la idea la habeis aceptado y benevolencia para las obras buenas a lo hermoso y desgraciado.

Y á mayor abundancia de alegría la entusiasta forma fueron nombrados que nadie se acordaba profesaban estas ó lo en concordancia con miraba y en ello pusieron que fueran personalmos conseguido, de mismo debe hacer Granada.

Con esta serie de nombres consignadas y colocadas en la mente de todos, como omitimos, queda de que al Municipio que vuelvan por sus desgraciadamente.

Para desterrar de las luchas políticas, que men, nadie mejor que el deber ineludible.

Al efecto se convocó el domingo próximo, Granada de 1895.

Salvador Guzmán
 Presidente

Antonio Rodríguez,
 Secretario.

fiesto, además, lebraban uno de los de esta Ciudad, declaran que los móviles y principios que obedecen más que a intereses personales, son de que sus representaciones populares sean justas y honradas, y en el porvenir, la inmoralidad y la corrupción, tomando carta de naturaleza.

formalidad y probidad es la mejor garantía que puede dárseos. Porque *la política*,—según ha dicho un ilustrado publicista—*es el porvenir de los hombres sin conciencia.*

No hemos de terminar este documento sin protestar solemnemente de las especies vertidas en cierta repugnante hoja que se hizo circular después de nuestros acuerdos, por elementos siempre mal avenidos con todo lo que á orden, moralidad y honradez se refiere. Granada los conoce á todos, y no será la paciente y honrada clase obrera quien ahora los señale con el dedo...

Damos fin á este mal hilvanado manifiesto, seguros de que hemos hecho todo lo humanamente posible, dada la escasez de nuestros conocimientos literarios y lo pobre de nuestra inteligencia, confiando en que los demás compañeros y el público en general nos dispensarán las faltas cometidas, siquiera no más que en gracia á la buena intención que nos guía.

A continuación presentamos los nombres de los candidatos designados por aclamación:

- Excmo. Sr. Conde de Antillón.
- D. José Jiménez de la Serna.
- D. Antonio Vázquez Zafra.
- D. Eduardo Moreno Moreno.
- Excmo. Sr. Vizconde de Casa-Figueras.
- Excmo. Sr. D. Juan Creus y Manso.
- D. Francisco Bermúdez de Castro.
- D. Matias Méndez Vellido.
- D. Feliciano Ubis.
- D. Rafael Branchat y Prada.
- D. Leopoldo Eguílaz Yanguas.
- D. Gustavo Gallardo.
- D. Juan Hurtado.
- D. Anselmo Gil de Tejada.
- D. José Gómez Tortosa.
- D. Manuel Rodríguez Acosta.
- D. José López Barajas.
- D. Manuel de Lachica.
- D. Diego Sánchez Mendo.
- D. Juan Rubio Pérez.
- D. José Márquez.
- D. Valentin Agrela Moreno.

los granadinos en el Teatro Isabel la Católica, á las 8 de su tarde. 1895.

MANIFIESTO**dirigido á la clase obrera de Granada.**

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA
 GRANADA
 Sala 49
 Estante
 Número 45(82)

Los obreros que suscribimos este manifiesto, encargados de redactarle, á ruego de los demás compañeros que asistieron á la reunión celebrada la noche del día 7 de Marzo de 1895 en uno de los salones del Teatro Isabel la Católica de esta Ciudad, declaran bajo su honrada palabra que los móviles y propósitos que les guían no obedecen más que al deseo vehemente que tienen de que sus representantes en la Corporación popular sean personas de respetabilidad social, y en el porvenir, un baluarte contra la inmoralidad y la corrupción, que parece van tomando carta de naturaleza en algunas corporaciones.

Los deseos que nos animan bien concretamente quedaron expuestos en la sesión celebrada el día 7 del corriente, por los oradores que hicieron uso de la palabra, y si vosotros aseverásteis con sinceras muestras de aprobación á lo manifestado en aquella noche, claro está que la idea la habeis acogido con todo el entusiasmo y benevolencia que le son peculiares para las obras buenas á los hijos de esta hidalga cuanto hermosa y desgraciada Ciudad.

Y á mayor abundamiento recordamos con alegría la entusiasta acogida que tuvieron, conforme fueron nombrándose, los candidatos, sin que nadie se acordase en aquellos instantes que profesaban estas ó las otras ideas, más ó menos en concordancia con las suyas, sino que solo se miraba y en ello pusimos todo especial cuidado, que fueran personas intachables, cosa que hemos conseguido, de lo cual nos felicitamos, y lo mismo debe hacer Granada entera.

Con esta serie de consideraciones que dejamos consignadas y otras que seguramente están en la mente de todos y que por respeto al público omitimos, queda demostrada la conveniencia de que al Municipio debemos llevar personas que vuelvan por sus prestigios, tan maltrechos desgraciadamente.

Para desterrar de la Casa del pueblo las luchas políticas, que todo lo envenenan y consumen, nadie mejor que estos señores, que llevan el deber ineludible de no hacer política y cuya

formalidad y probidad es la mejor garantía que puede dárseles. Porque *la política*,—según ha dicho un ilustrado publicista—*es el porvenir de los hombres sin conciencia.*

No hemos de terminar este documento sin protestar solemnemente de las especies vertidas en cierta repugnante hoja que se hizo circular después de nuestros acuerdos, por elementos siempre mal avenidos con todo lo que á orden, moralidad y honradez se refiere. Granada los conoce á todos, y no será la paciente y honrada clase obrera quien ahora los señale con el dedo...

Damos fin á este mal hilvanado manifiesto, seguros de que hemos hecho todo lo humanamente posible, dada la escasez de nuestros conocimientos literarios y lo pobre de nuestra inteligencia, confiando en que los demás compañeros y el público en general nos dispensarán las faltas cometidas, siquiera no más que en gracia á la buena intención que nos guía.

A continuación presentamos los nombres de los candidatos designados por aclamación:

- Excmo. Sr. Conde de Antillón.
- D. José Jiménez de la Serna.
- D. Antonio Vázquez Zafra.
- D. Eduardo Moreno Moreno.
- Excmo. Sr. Vizconde de Casa-Figueras.
- Excmo. Sr. D. Juan Creus y Manso.
- D. Francisco Bermúdez de Castro.
- D. Matias Méndez Vellido.
- D. Feliciano Ubis.
- D. Rafael Branchat y Prada.
- D. Leopoldo Eguílaz Yanguas.
- D. Gustavo Gallardo.
- D. Juan Hurtado.
- D. Anselmo Gil de Tejada.
- D. José Gómez Tortosa.
- D. Manuel Rodríguez Acosta.
- D. José López Barajas.
- D. Manuel de Lachica.
- D. Diego Sánchez Mendo.
- D. Juan Rubio Pérez.
- D. José Márquez.
- D. Valentín Agrela Moreno.

Al efecto se convoca á todos los granadinos en el Teatro Isabel la Católica, el domingo próximo, á las dos de su tarde.

Granada 15 de Marzo de 1895.

POR LA JUNTA DIRECTIVA,

Salvador Guardia,

Presidente.

Antonio Rodríguez,

Secretario.

MANIFIESTO

Dirigido a la clase obrera de Granada.

La libertad y propiedad es la mayor garantía que puede darse a la clase obrera...

Los señores de la tierra, los señores de la industria, los señores de la banca, los señores de la bolsa, los señores de la especulación, los señores de la usura, los señores de la explotación, los señores de la opresión, los señores de la explotación, los señores de la opresión...

La candidatura de señores de la tierra, de señores de la industria, de señores de la banca, de señores de la bolsa, de señores de la especulación, de señores de la usura, de señores de la explotación, de señores de la opresión...

- 1. D. Juan García
- 2. D. Juan García
- 3. D. Juan García
- 4. D. Juan García
- 5. D. Juan García
- 6. D. Juan García
- 7. D. Juan García
- 8. D. Juan García
- 9. D. Juan García
- 10. D. Juan García
- 11. D. Juan García
- 12. D. Juan García
- 13. D. Juan García
- 14. D. Juan García
- 15. D. Juan García
- 16. D. Juan García
- 17. D. Juan García
- 18. D. Juan García
- 19. D. Juan García
- 20. D. Juan García

Al efecto se convoca a todos los granadinos en el Teatro Isabel la Católica el domingo próximo, a las dos de su tarde.

La libertad y propiedad es la mayor garantía que puede darse a la clase obrera...

Los señores de la tierra, los señores de la industria, los señores de la banca, los señores de la bolsa, los señores de la especulación, los señores de la usura, los señores de la explotación, los señores de la opresión...

La candidatura de señores de la tierra, de señores de la industria, de señores de la banca, de señores de la bolsa, de señores de la especulación, de señores de la usura, de señores de la explotación, de señores de la opresión...

Con esta parte de consideraciones que debe tenerse en cuenta y que por respeto al público en general, queda demostrada la conveniencia de que al principio de cada persona que quiera por sus intereses, con sus propios recursos...

Para demostrar de la clase del pueblo las ideas políticas, que todo lo engrandecen y coronan, nadie mejor que estos señores, que tienen a labor, incluíble de no hacer política y...

Al efecto se convoca a todos los granadinos en el Teatro Isabel la Católica el domingo próximo, a las dos de su tarde.

Granada 13 de Mayo de 1895

Por la Junta Directiva

Antonio Alcaraz

Antonio Alcaraz

Antonio Alcaraz